

# "Isapre Salud Integral": UC Christus constituye sociedad con miras a crear aseguradora

■ "No implica necesariamente que comenzaremos a operar. Esa decisión se revisará oportunamente", dijo la firma.

POR MARTÍN BAEZA

La red de salud nacida de la asociación entre la Pontificia Universidad Católica y la compañía estadounidense Christus Health, UC Christus, sigue encaminada hacia lo que podría ser la creación de una nueva isapre perteneciente a esta firma.

Como adelantó DF en febrero, el grupo ha acudido a la Superintendencia de Salud para pedir antecedentes para formar una aseguradora y

salud y actividad que sean afines o complementarias".

El capital de la sociedad asciende a \$ 310 millones y su administración estará dirigida por un directorio de cuatro personas que sean escogidos por los accionistas.

## Explicaciones

Consultada, la compañía reiteró lo señalado en febrero, respecto a que "inició a fines del año pasado un proceso de consulta a la Superintendencia de Salud para la eventual



creó la sociedad Empresas UC Christus para administrarla. Asimismo, el directorio aprobó en enero la propuesta de constituir una isapre.

Y ayer miércoles se marcó un nuevo hito, dado que fue publicado en el Diario Oficial que Empresas UC Christus, el día 19 de julio, constituyó una sociedad por acciones denominada "Isapre Salud Integral". De acuerdo a esa publicación, "la sociedad tendrá por objeto exclusivo el financiamiento de las prestaciones y beneficios de

creación de una Isapre".

En ese marco, dijo, se constituyó la sociedad Isapre Salud Integral, lo cual es un requisito para solicitar la autorización a la Superintendencia. "Reiteramos que este hecho no implica necesariamente que comenzaremos a operar esta Isapre. Esa decisión se revisará oportunamente", aclaró UC Christus, junto con agregar que "esta iniciativa se enmarca en nuestro compromiso por entregar acceso a más chilenos a una atención médica integral".